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「おかげさまで１年になりました」

昨年の１０月２８日から町長として仕事をさ
せていただき、おかげさまで１年が経ちました。
がむしゃらに仕事に打ち込んだ１年間でした。
佐川町を２６年間離れていて、しかも行政
経験もなく、「本当に町長としての務めがで
きるのだろうか！？」と心配された方も多かっ
たのではないかと思いますが、住民の皆さん
に応援していただき、また役場職員にも支え
られ、無事に１年間「チーム佐川」の監督と
して役目を果たせたと思っています。
この１年間は、この町の「人」を知ること、
また役場職員の強みや特色を理解すること
を第１に考え、じっくりと仕事をしてきました。
色々な会合やイベントにも参加させていただ
いたり、また地区懇談会を開催したり、役場

職員の話をできるだけ聴く時間をとるように
も努めてきました。佐川町には色々な地域
に、それぞれの立場で素晴らしい人がたくさ
んいることがよく分かりました。新しい出会い
に「ありがたいなぁ～。」と思ったことも数多
くありました。これからも、「人」がイキイキと
輝くまちを皆さんと一緒に創っていきたいと
思っています。すべては「人」です！佐川町の
地方創生は、「人づくり」と「人が活躍できる
場の創造」で進めていきたいと考えています
ので、皆さんの力をお貸し下さい。
最後に、私はお酒があまり強くなく、「たっ

すいがはいかん！」と言われながらも、１年間
何とか夜のお付き合いをさせていただきまし
た。なかなか鍛えられませんが、長い目で優
しくお付き合いくだされば幸いでございます。
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